



La salud laboral da pie a una sesión en el Parque Científico

La jornada formativa, organizada por Fremap, tuvo como fin ayudar a los mandos intermedios en los programas de prevención

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. Analizar la influencia que tiene la forma de gestionar la seguridad y salud Laboral en el grado de compromiso del equipo, así como proporcionar criterios que puedan ser aplicados en los programas de integración de la prevención, con objeto de ayudar a los mandos intermedios a mejorar sus habilidades en esta materia, fue el principal fin de la jornada organizada ayer por Fremap en colaboración con el parque Científico de la USAL.

Según las últimas estadísticas publicadas por el Instituto Nacional de Seguridad e Higiene en el Trabajo, desde marzo de 2015 a abril de 2016 la incidencia de los accidentes de trabajo, tanto leves como graves, ha aumentado en todos los sectores respecto al anterior periodo anual de referencia. Los accidentes mortales también han sufrido



Un momento de la sesión celebrada en el Parque Científico. **:: WORD**

un dramático aumento del 32,7% en el sector industrial, mientras que en los demás sectores este tipo de accidentes se ha reducido. Estas cifras ponen sobre la mesa la importancia que tiene para las empresas el desarrollo y aplicación de un plan adecuado de seguridad y salud laboral, donde la implicación de los mandos intermedios de las compañías es clave para su buen

funcionamiento. La jornada celebrada este martes en el Edificio M3 del Parque Científico fue inaugurada por Raúl Fernández García, director de FREMAP en Salamanca, y contó con la participación de Ana Cristina Arcega Muñoz, que es licenciada en Ciencias Químicas y técnico superior en Prevención de Riesgos Laborales en las tres especialidades existentes.